

CSかなん学・園「笑顔いっぱい」

〈コミュニティースクール〉

令和3年2月

新型コロナウイルス感染症対策から始まった、本年度の学校生活。先生方の多面にわたる児童生徒支援の中、地域の力が大きく必要とされました。以前より取り組んでいた活動の工夫に加え、コロナ禍での新しい協力が子ども達の生活を支えています。(今年度の教育フォーラムが中止のため、紙面にて活動を報告します。)

◎ボランティアによる除草作業〈8/17〉(河南小)



夏休みの愛校作業が実施できなかったため、地域の皆様の協力を得て除草作業を行いました。日赤奉仕団、民生児童委員さんにもたくさん参加いただきました。

隅々まできれいにさせていただき、気持ちよく2学期を迎えることができました。



◎消毒ボランティア〈7月〜〉(河南小・中)



かにゃん(龍)学区は
コロナにゃんかに



負けにゃい!



子ども達が、安心して学校生活を送れるように、小中学校の消毒作業を放課後に実施しています。現在、地域の皆様の協力を得て曜日ごとに三人一組になって、トイレや学習机、階段の手すりなどの消毒を行っていただいています。

コロナの収束がまだまだ見えてきません。消毒ボランティアは現在も募集中です。

◎第5回・第6回プランター交流会〈6月・11月〉(河南中)



プランター交流は、地域の方に季節の花を地域で育ててもらうことで、地域の環境美化に貢献し、学校と地域のつながりを大切にする活動です。

今年度もたくさんのプランターを地域に持ち帰っていただきました。



◎土曜学習会(河南中)



卒業生が学習の支援をしています。

◎家庭科の学習補助(河南小・中)



ミシンを使った学習の支援をしています。中学校では、マスクを製作しました。

◎ふれあい広場(河南小)



月1回、昼休みに、地域のかたと交流(カラム、折り紙、塗り絵、缶バッチ作りなど)しています。子ども達にも、地域の方にも楽しいひとときになっています。

◎図書ボランティア
(河南小・中)



図書の整理や読み聞かせをおこなっています。図書ボランティアも募集中です。

CSかなん学・園(学校運営協議会)のマスコットキャラクター総選挙で選ばれた「かにゃん」です。

米原市立河南中学校

笑顔 挨拶 学び 花

CSかなん学・園(学校運営協議会)の活動中

今後も河南小・中学校とC・Sかなん学・園(学校運営協議会)の活動に御協力よろしくおねがいします。

河南学区学校運営協議会
会長 泉 峰一